



## **Más de 60 empresas de la localidad asisten a una nueva Jornada de Desarrollo Empresarial**

- **La jornada, que llevó por título “Siempre parece imposible hasta que se consigue”, estuvo dirigida al tejido empresarial argandeño y contó con una ponencia impartida por José Manuel Zapata.**

Arganda del Rey, 17-octubre-19

El Auditorio Montserrat Caballé acogió una nueva Jornada de Desarrollo Empresarial, organizada por el Ayuntamiento de Arganda del Rey, a través de su Concejalía de Empleo, Industria y Desarrollo Local, y dirigida al tejido empresarial argandeño. En esta ocasión la jornada llevó por título “Siempre parece imposible hasta que se consigue” y contó con la presencia de unas 120 personas y más de 60 empresas de nuestra localidad. La inauguración corrió a cargo del concejal de Empleo, Industria y Desarrollo Local, Ireño Vara.

A continuación fue el turno de José Manuel Zapata, que impartió su ponencia “Cómo dar el Do de pecho”. Zapata es el tenor español más versátil de su generación y sorprendió al público al desarrollar una divertida analogía entre el arte lírico y el universo empresarial. En su ponencia contó cómo aprender a utilizar la diferenciación como herramienta de competitividad, identificar las reglas básicas para alcanzar el éxito y entender que el arte es una empresa y que hacer empresa es un arte.

Al finalizar la ponencia hubo, como es habitual en estas jornadas, un espacio de *networking* e intercambio empresarial, donde los asistentes pudieron establecer contacto con empresas asistentes al

evento. Previamente, ya se habían concertado más de 40 entrevistas en el networking posterior a la conferencia.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación**  
**Ayuntamiento de Arganda del Rey**